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Proposta pretende limitar a responsabilidade de investimento do órgão apenas em ativos bons e evitar novos prejuízos
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Políticos na missa
A missa celebrada ontem pelo 
núncio apostólico dom 
Giovanni D’Aniello, que 
comemorou o Dia da Padroeira 
Nossa Senhora do Desterro, foi 
acompanhada pelo prefeito 
Luiz Fernando Machado 
(PSDB) e a primeira-dama, 
Vanessa Machado. 0 deputado 
federal Miguel Haddad 
também esteve presente com 
a esposa Maria Rita Haddad.

Convênios liberados
0 governador Geraldo 
Alckmin (PSDB) autorizou 
ontem a assinatura de 
convênios com 146 
municípios paulistas, 
incluindo Jundiaí, que será 
beneficiada por meio de um 
convênio com uma entidade 
(não divulgada), para a 
área de Direitos da Pessoa 
com Deficiência e Justiça. 
Itupeva também foi 
contemplada com convênio 
na área da saúde.

Verbas à saúde
Campo Limpo Paulista também 
foi contemplado ontem com R$ 
120 mil para a compra de uma 
ambulância ao município. 0 
prefeito Japim Andrade (PROS) 
esteve no Palácio dos 
Bandeirantes para assinar a 
documentação que libera a verba. 
A emenda é do deputado 
estadual Cartos Cézar (PSB). A 
verba será liberada nos próximos 
dias para que a Secretaria de 
Saúde faça a compra do veículo.

Piccolo, Sartori e PDT
Sobre uma possível troca de 
partido do ex-vereador Gerson 
Sartori (PSD), noticiada por esta 
coluna, o presidente do PDT na 
cidade, Alan Piccolo, afirma que 
ainda não foi procurado por Sartori 
para tratar do assunto. Mas frisa 
que o “namoro’’ faz parte do jogo 
político. Ele adianta ainda que 
deve sair candidato a deputado 
federal em 2018 e o vereador 
Arnaldo da Farmácia deve assumir 
a presidência da sigla.

Plano de Turismo
Em audiência pública 
realizada nesta terça-feira 
(15) em Itupeva, vereadores 
discutiram o projeto de lei 
complementar n° 472, que 
institui Política Municipal de 
Turismo e Plano Diretor de 
Turismo, apresentado pela 
Secretaria de Agricultura e 
Turismo. Os vereadores ainda 
vão apresentar emendas em 
uma sessão extraordinária 
hoje antes de aprovar o Plano 
e seguir com a conquista de 
recursos para a área.

Lei de Parcerias
A Câmara Municipal de Louveira 
promove nesta quinta-feira (17), 
a partir das 10h, encontro para 
discutir sobre a importância da 
Lei de Parcerias. 0 evento, 
gratuito, é voltado 
principalmente para 
representantes de ONGs, OSCs, 
OSCIPs e da administração 
pública direta e indireta. A 
palestra será da advogada Lúcia 
Maria Bludeni, que vai falar 
sobre a lei 13.109, que trata 
sobre o Marco Regulatório das 
Organizações da Sociedade Civil.

► JBS

Supremo retira de 
Moro parte da delação

Em recurso à Segunda 
Turma do STF (Supremo 
Tribunal Federal), a defe
sa do ex-ministro Guido 
M antega reverteu  um a 
decisão do m inistro  Ed
son Fachin de enviar pa
ra o ju iz  Sergio Moro, de 
C uritiba, um a parte  da 
delação da JBS que apon
ta  irre g u la rid a d es  no 
BNDES e em fundos de 
pensão.

A decisão, desta terça 
(15), foi estendida tam 
bém a partes da delação 
da JBS que citavam o ex- 
presidente Luiz Inácio Lu
la da Silva.

O advogado de Mante
ga, Fábio Tofic, recorreu 
da decisão de Fachin de 
rem eter trechos da dela
ção da JBS, fechada com 
a PGR (Procuradoria-Ge- 
ral da República), para a 
Justiça Federal em Curiti
ba e no Distrito Federal.

Tofic a rg u m e n to u  
que, se a intenção do mi
n istro  era apenas rem e
te r o conteúdo da dela
ção para a prim eira ins
tância sem analisá-lo em 
profundidade, o caso de
veria ir som ente para a 
Justiça Federal em Brasí
lia, que é o local onde te
riam  ocorrido as irregula
ridades delatadas.

Ainda segundo o advo
gado, já  existem em Bra
sília investigações sobre 
o BNDES e fundos de pen
são, e esses assuntos não 
têm  ligação com a Petro- 
bras e com a Lava Jato pa
ra que fossem enviados a 
Curitiba.

Fachin negou o pedi
do do advogado e foi 
acom panhado pelo m i
n is tro  R icardo Lewan- 
dowski.

Divergência
Em seguida, G ilm ar 

Mendes, que chegou no 
final da sessão, divergiu 
de Fachin e votou a favor 
do recurso. O m in istro  
Celso de Mello acom pa
nhou Mendes na diver
gência. Por fim, Lewan- 
dowski disse que os argu
mentos dos colegas o ha
viam convencido a m u
dar de opinião.

Foram três votos para 
que trechos da delação 
da JBS sobre M antega e 
Lula ficassem só em Bra
sília contra um  para que 
fossem  tam b ém  p ara  
Curitiba.

Ao final da sessão, o 
advogado de Mantega co
m em orou. "Essa é um a 
decisão na d ireção  de 
que Curitiba não é o ju í
zo universal para investi
gar corrupção no país", 
disse Tofic.

Advogados que esta
vam no plenário brinca
ram, dizendo que evitar 
a rem essa para Curitiba 
é "quase um  habeas cor- 
pus", como disse um de
les. (Folhapress)

>  NAS CAMPANHASRelatório da reforma política revê doação oculta e pesquisas
O relator da reforma políti

ca, deputado Vicente Cândido 
(PT-SP), apresentou nesta terça- 
feira (15) texto final em que res
suscita as doações ocultas nas 
campanhas, amplia os limites 
para que pessoas físicas possam 
financiar candidatos e coloca 
barreiras e vedações à divulga
ção de pesquisas eleitorais.

O relatório, amplamente fa
vorável a partidos e candidatos, 
diz respeito a um dos capítulos 
da reforma debatida no Con
gresso, a que não inclui altera
ção na Constituição.

Seu texto deve ser votado 
até a semana que vem em co
missão e, depois, precisa passar 
pelos plenários da Câmara e do 
Senado até setembro para valer 
nas eleições de 2018.

A parte da reforma que mo
difica a Constituição - cria mais 
um fundo público para finan
ciar candidatos, de R$ 3,6 bi
lhões, além de alterar o modelo 
eleitoral do Legislativo para o 
chamado “distritão” - está um 
pouco mais avançada e deve 
ser votada no plenário da Câma
ra nesta quarta (16).

No relatório que apresen
tou nesta terça (o da parte infra- 
constitucional da reforma),

Cândido decidiu ampliar a vol
ta que já havia anunciado das 
doações ocultas.

Antes ele estabelecia sigilo 
para aqueles cidadãos que fizes
sem doações de até três salários 
mínimos aos candidatos. Ago
ra, incluiu a possibilidade de o 
doador pedir que seu nome 
não seja divulgado à popula
ção, qualquer que seja o valor.

Paralelamente a isso, am
pliou consideravelmente o li
mite para doações de pessoas 
físicas. Hoje elas só podem di
recionar a candidatos até 10% 
do seu rendimento do ano an
terior. Pelo texto do petista, 
vai poder doar para cada cargo 
em disputa até 10% do rendi
mento ou 10 salários míni
mos, o que for menor. Como 
em 2018 haverá seis cargos em 
disputa (presidente, governa
dor, duas vagas para o Senado, 
deputado federal e deputado

estadual), o limite ficará em 60 
salários mínimos.

Em 2015 o Supremo Tribu
nal Federal proibiu que os can
didatos continuassem a ser fi
nanciados pelas empresas, até 
então as maiores doadoras de 
campanha. Com isso, surgiu a 
articulação para votação de 
uma reforma que ampliasse o 
financiamento público e os li
mites para doações privadas de 
pessoas físicas. Críticos argu
mentam que muitas empresas 
usarão essas novas regras para 
escamotear doações por meio 
de várias pessoas físicas.

Cândido defende suas posi
ções afirmando que em países 
da Europa as doações de pes
soas físicas são robustas e, em 
relação à doação oculta, afirma 
ser necessário preservar o cida
dão em um ambiente de 
radicalização das divergências 
políticas. (Fòlhapress)

VIVO Comunicado
A Vivo inform a que devido furto na rede de cabo metálico da operadora, alguns 
telefones fixos da localidade de LOUVEIRA tiveram seu funcionam ento prejudicado no 
dia 10 /08 /2017  das 0 8 h l0  às 1 5 h l8  do dia 11 /08 /2017 . Assim que houve a ocorrência 
a em presa enviou equipes especializadas ao local que recuperaram o lance de cabo 
danificado.

VIVO Comunicado
A Vivo informa que, por motivo de falha em equipamento na central da operadora alguns 
telefones fixos da localidade de VÁRZEA PAULISTA - SP tiveram seu funcionamento 
prejudicado no dia 08/08/2017 das l lh 5 8  às 14h23. Assim que houve a interrupção, 
enviamos equipes especializadas ao local e o equipamento danificado foi recuperado.

VIVO Comunicado
A Vivo informa que, por motivo de falha em equipamento na central da operadora alguns 
telefones fixos da localidade de VÁRZEA PAULISTA - SP tiveram seu funcionamento 
prejudicado no dia 07/08/2017 das 22h37 às 22h45. Assim que houve a interrupção, 
enviamos equipes especializadas ao local e o equipamento danificado foi recuperado.

VIVO Comunicado
A Vivo inform a que devido furto na rede de cabo metálico da operadora, alguns 
telefones fixos da localidade de LOUVEIRA tiveram  seu funcionam ento prejudicado no 
dia 10 /08 /2017  das 0 7h l0  às 18h53 do dia 11 /0 8 /2017 . Assim que houve a ocorrência 
a empresa enviou equipes especializadas ao local que recuperaram o lance de cabo 
danificado.

VIVO Comunicado
A Vivo informa que, por motivo de falha em equipamento na central da operadora alguns 
telefones fixos da localidade de VÁRZEA PAULISTA - SP tiveram seu funcionamento 
prejudicado no dia 08/08/2017 das 10h39 às llh 0 3 . Assim que houve a interrupção, 
enviamos equipes especializadas ao local e o equipamento danificado foi recuperado.

Projeto estabelece para aplicação do critériosIprejun
MAURO UTIDA

mutida@jj.com.br

A Câmara de Jundiaí co
loca em votação nesta 
quarta (16) o projeto 
de lei 11.517, do vereador Pau
lo Sergio Martins (PPS), que al

tera a lei 5.894/02, que criou o 
Instituto de Previdência do 
Município de Jundiaí (Ipre- 
jun), para estabelecer crité
rios para aplicação dos recur
sos financeiros da instituição.

Resumindo, o projeto pre
tende limitar a responsabili
dade de investimento do ór
gão apenas em ativos bons e 
lim itar o poder de investi
mento do diretor-presidente 
do Iprejun, que está vago des
de a exoneração da ex-gestora 
Fabiane da Silva Prado Palme- 
rini. O prefeito Luiz Fernando 
Machado (PSDB) chegou a no
mear o advogado Igor Jeffer- 
son Lima Clemente para o car
go, mas a nomeação não foi 
aprovada pelo Conselho Deli
berativo do Iprejun. “Quere
mos evitar que o próximo di
retor-presidente, que não sa
bemos quem é, promova apli
cações em instituições que 
tragam prejuízos aos investi
dores”, explica o vereador.

A 26- sessão ordinária des-

theus (PTB), prevê divulga
ção de informações sobre 
multas de trânsito aplicadas 
no município.

O prefeito Luiz Fernando 
Machado (PSDB) encaminhou 
o veto parcial ao projeto de 
lei 12.301, do vereador Rogé
rio Ricardo da Silva (PHS), que 
cria contribuição voluntária 
às instituições sem fins lucra
tivos da área de saúde.

SESSÃO ORDINÁRIA Vereadores dão início a mais uma pauta legislativa a partir das 18h desta quarta-feira (16), em Jundiaí

ta legislatura também irá vo
tar mais cinco projetos. Um 
dos que chamam a atenção é 
do vereador Marcelo Gastal- 
do (PTB), que institui o dia 3 
de agosto como ‘Dia do Skate’ 
no calendário municipal de 
eventos.

O presidente da Casa, Gus
tavo Martinelli (PSDB), deve 
apresentar o projeto de lei 
12.282, que prevê publicida
de da relação de imóveis inte
grantes do patrimônio públi
co municipal e alugados pelo 
município.

Já o projeto de lei 12.297, 
de autoria do vereador Arnal
do da Farmácia (PDT), institui 
o Programa de Assistência 
Amiga de amparo e orienta
ção à população.

O projeto de lei 12.312, do 
vereador Valdeci Vilar Ma-

Moções
Duas moções que serão 

apresentadas hoje estão rela
cionadas às áreas de educa
ção da cidade. O vereador 
Leandro Palmarini (PV) ape
la à bancada do partido da 
Assembleia Legislativa por 
gestão junto ao governo do 
Estado por alteração da lei 
16.338/16, para impedir alie
nação da área onde funcio
na o Centro de Engenharia 
de Automação do Instituto 
Agronômico de Campinas 
(CEA-IAC).

O vereador Rogério Ricar
do da Silva apela ao governa
dor do Estado por manuten
ção ou ampliação de oferta 
de cursos na escola técnica 
Vasco Antonio Venchiarutti 
(Etecvav) e na Escola técnica 
Benedito Storani (EtecBest).
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